



Monreal Ávila Rechaza que Exista División Dentro del Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro

Por José Luna

*El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados insta a morenistas a reflexionar ante la pretensión de crear un nuevo partido político

Global Press Mx / Tras conocerse los planes de la diputada Gabriela Georgina Jiménez Godoy de formar un nuevo partido político, Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, respondió: Tengo un profundo respeto por Gaby Jiménez, quien es la vicecoordinadora, y hay libertad en el movimiento, pero estoy convencido de que la unidad en torno a la presidenta y a Morena prevalecerá».

Es así que esa "sugerencias" de reflexionar la hizo especialmente a la vicecoordinadora Jiménez Godoy, cuyo esposo está liderando esfuerzos para formar una nueva agrupación política.

Monreal Ávila enfatizó la importancia de la lealtad y la unidad dentro de Morena, subrayando que "nadie sobra" en el movimiento.

A pesar de esas tensiones, Monreal ha negado que exista una división dentro de la bancada de Morena en San Lázaro, confiando en que Jiménez Godoy reflexionará y continuará siendo parte del movimiento.

El legislador zacatecano aseguró que no atacará ni descalificará a ningún miembro de su partido, ya que cada quien tiene la libertad de actuar según su criterio. Sin embargo, destacó que lo más conveniente para los militantes es mantenerse leales tanto al partido como a Sheinbaum Pardo.

Monreal Ávila desmintió los rumores sobre un posible resentimiento entre los legisladores a raíz de la distribución de las presidencias de comisiones en la Cámara.

